

Plus d'un demi-million de Hongrois vivent dans d'autres pays de l'Union européenne et 70 000 auraient quitté la Hongrie au cours des trois dernières années.

Le phénomène est difficile à quantifier de façon très précise, étant donné que les Hongrois profitent de la libre circulation des personnes prévues par les accords de Schengen et que tous ne s'enregistrent systématiquement pas dans leurs pays d'accueil respectifs . . .

## **Lisez la suite gratuitement.**

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)